
桃園市立龍潭高中 111學年度親職教育座談會 會前家長反映意見 

 家長意見 負責處室 回覆內容 

1 
希望桃園路線也能有學生專車，能在學校門口

上下車。 

教官室 

1. 本校將發函協請桃園客運及新竹客運，針對教育部取消早自習學生到校

時間調整，重新檢視各班次發車時間是否應配合學生上學時間予以調整

或增班，以利學生搭車配合時間。 

2. 本校將調查各路線租車意願，在搭車人數共同分攤車資能符合營運成本

的前提下，透過以租賃遊覽車包車方式解決學生上放學問題。 

3. 學生反映搭車問題將持續與桃園客運及新竹客運溝通協調保持聯繫協助

解決。 

2 
請安排中豐路的學生交通車，以免浪費時間

等不穩定的公車 

3 

因為疫情，盡量少於上下學途中和過多非校內

人士擠大眾交通工具，未免浪費過多通勤時

間，讓學生安全無虞的上學，明明很近的學校，

卻要轉車才能到達，常見附近其他高中專車往

來，希望恢復貴校專車行程 

4 建議老師規定學生 7:30到校自習，謝謝老師 相關問題可以向教育部反映學生到校時間修改非本校權責 

5 

學校成績系統更新成績的部份真的很慢，常

常考完試或是補考完後、成績一直都沒有在

系統上查的到；例如暑假重補修的成績到現

在還是查不到。 

教務處 

補考及重補修成績在老師繳交後一週內就會完成輸入，查不到成績是因為該

科老師尚未繳交，教務處會再催促老師盡速繳交，並加強宣導，請老師爾後

務必在課後一週內繳交。 

6 
請宣導學生上下學請勿走在車道或停車格

（校門口旁） 總務處 

會請學務處加強對學生之交通安全宣導。 

7 上下課鐘聲，不是很明確 上下課鐘聲音量已調高。 

8 

希望午餐菜色多有變化，讓成長中的學子吃

的更好。 

學務處 

目前學校團膳由二家公司供應，以 4菜 1湯提供學生午餐食用，學生們以班

級為單位每二個月可自由選換團膳公司，學務處也每個月邀集各班團膳股

長、二家團膳公司共同召開團膳委員會，檢討團膳相關問題、傾聽學生意

見，以符合學生期待。 

9 請問這學期有運動會嗎? 學校操場及周邊設施整建計畫，111.09.22開工，預定 111.12.04竣工。 

 


